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位于富阳区银湖街道的银湖花苑小区，属于拆迁安置住

宅小区。小区业主于2016年1月1日正式入住，小区由浙江

天意物业发展有限公司提供物业管理服务。由于拆迁安置不

久，小区的管理存在一定的难度，天意物业致力于小区全方位

建设，做到最好。

聚三方合力 建美丽社区
打造“全国最清洁城区”我们在行动（系列之十三）

张京

制定小区管理计划
使小区变得更和谐

银湖花苑小区的项目主任潘大军来到小

区后，根据小区存在的实际情况，作出了相应

的物业管理计划。

“刚接手小区的时候，许多物管工作人员

还没有一个非常清晰的工作思路。比如有一

位保洁员，她工作认真仔细，每天清早都把小

区全部打扫一遍，但她只是为完成任务而完

成任务。有时候我检查小区的卫生状况时，

就能在地面上发现许多细小垃圾。”潘大军

说，“还有其他工作人员，也或多或少存在一

些类似的问题。之后，我专门对他们的岗位

进行了小调整，明确工作职责，健全相关制

度，并且‘赏罚’分明。”

潘大军说，在绿化和生活垃圾清运方面，

小区已经有了相当大的起色。“现在小区绿化

是由公司的绿化部来处理的，有时工作量比

较大时，我们其他工作人员也都会一起参

与。而在生活垃圾处理方面，由于九龙大道

有专门的垃圾中转站，所以做到了日产日清，

这一块工作，也是业主最满意的地方。”

“不过在建筑垃圾处理方面，小区还需要

加把劲。”潘大军说，“由于业主没有养成习

惯，会把一些建筑垃圾直接放到生活垃圾桶

里，这样清洁人员在处理时就比较麻烦。我

们工作人员需要与小区业主多沟通，也要多

多宣传建筑垃圾处理方法，让业主们把建筑

垃圾投放到指定的地点，并及时清运掉。”

与业主、村委会多交流
让小区变得更温馨

潘大军还告诉笔者，银湖花苑小区应由

物业公司、业主、村委会三方共同管理，只有

多相互沟通、交流和合作，才能把小区建设得

更好。

“小区业主之前没有和物业公司打过交

道，拆迁安置到银湖花苑，有了物业公司之后，

业主们还是会稍微有些不适应。”潘大军说，

“之前，有个业主在小区公共区域摆摊，影响到

了其他业主通行。由于之前在祝家村时，他一

直在村里路边摆摊，我们深知贸然去处理难度

很大，于是联系了村委员帮忙一起处理。”潘大

军说：“实际情况也确实如此，那些摆摊的业主

一时无法接受在小区原位置不能摆摊而引起

矛盾。后来，村委会出面，经过我们三方商讨

之后，决定在小区另外找一个地方，专门用来

服务那些原先摆摊的业主。那位业主在听了

我们的解释之后也同意了，许多其他的业主也

非常支持我们这一做法。”

“像管理银湖花苑这一类农村拆迁安置

小区，我们物管工作人员一定要耐心，要慢慢

让业主们去适应有物业公司的日子，努力让

业主们去享受有物业公司的日子。另外，也

要让他们了解和清楚物业公司正在为他们做

的事情，正在为小区的和谐建设出力。”潘大

军说，“此外，我们也会把一些管理细则公布

出来，让业主们也了解到我们的职责和要求，

也希望物业公司、业主、村委会多多探讨，把

各自的想法说出来，共同管理好银湖花苑，让

银湖花苑变得更加温馨美丽。”

近日，富阳区企业报研究会2016年度年

会暨换届选举大会在农商银行新大楼会议室

隆重召开。来自全区33家企事业单位或社会

团体的企业报负责人和采编人员共计70余人

参加了会议。会议由常务副会长王培元主持。

会上播放了 2016 年度企业报研究会的

工作纪录片，对一年来企业报研究会重要工

作和活动进行了回顾和展示。杭州市新闻工

作者协会主席赵晴、杭州市文新广局出版处

处长崔怀明、富阳区委宣传部副部长胡利明、

富阳区广播电视台党委副书记陈健华、富阳

区文新广局副书记高松坤、富阳区工商联主

席孙伯勇等应邀出席大会。会议还进行了三

年一次的研究会换届选举工作，选举产生三

届理事会成员，王培元当选为富阳区企业报

研究会新一届会长。

在这次会议上，有多个新成员加入到富

阳区企业报研究会之中，为富阳区企业报研

究会注入了一股新鲜力量，其中刚试刊的《富

阳物管报》引起与会人员的关注和好评。另

外，本届年会上，还表彰了“十佳”企业报刊和

一批优秀办报人。

富阳区委宣传部副部长胡利明对本会工

作给予高度评价，对获奖企业和个人表示祝

贺，并希望加强与本地媒体单位的交流。杭州

市记协主席赵晴充分肯定了富阳区企业报研

究会取得的成绩，对今年新创办的企业报给予

表扬和鼓励，认为研究会组织健全、运作规范、

活动丰富、成果显著、会员单位作用发挥好。

他希望研究会能立足企业服务发展，助力实现

融合发展，争取成为区记协团体会员，树立远

大目标，推动工作更上一层楼。

张京 吴伟人

富阳区企业报研究会召开2016年度年会暨换届选举大会

为有效提升富阳区物业管理行业整体服

务水平，在越来越激烈的物业管理行业竞争

中取得一席之地。日前，由富阳区物业管理

行业协会会长叶军为团长，组织带领协会会

员单位一行45人赴上海考察学习。

此次赴上海考察学习，主要参观由国家

一级物业服务企业上海陆家嘴物业管理有限

公司所管理服务的陆家嘴世纪金融广场和上

海中天物业管理有限公司管理服务的中天大

厦。同时还安排了去颐景圆小区参观和银湾

集团学习，重点学习他们在安保、档案、设备

等管理以及微笑服务和企业文化等方面的先

进经验。在参观之余，会员单位来到了上海

之巅，开启了快乐的巅峰之旅。

参加此次考察的会员们纷纷表示，通过

两天参观学习，大开了眼界，增长了知识，

受益匪浅。富阳区物管科科长王晶说：“参

观了这些高档的物业服务中心，让我们更清

楚，一个物业服务标准的建立，办公项目高

标准，一个互联网模式下物业转型升级模式

等，这些新的管理模式和盈利模式，值得大

家探讨学习，根据自身项目特点，引用有用

经验。”富阳区物业管理行业协会会长叶军

说：“通过这两天的参观学习，收获颇丰，但

如何借鉴他们的先进的管理服务经验为我

所用，回去值得好好研究探讨。在今后的物

业管理服务中仍需要不断更新观念，开拓创

新，走出一条管理规范、客户满意的物业服

务管理新路子。”

张京 吴伟人

富阳区物业管理行业协会赴上海考察学习

不久前的一天，天公作美，雨终于在中午

停了，随着游戏节下午举行的通知声刚落下，

富春二小整个校园沸腾了。

吹泡泡、骑马、走高跷、玩风车⋯⋯一个

又一个精彩的游戏轮番上阵。看，五（1）班的

飞天人出现了，随着飞天人和鲜红的彩巾的

“飞天”，引来的一阵陈惊呼声；看，六年级的人

造金字塔出现了，小伙伴们有序地码好每一

层，一座完美的金字塔呈现在大家的面前。

这些童年的游戏都是我们的回忆，看着

孩子们满脸的幸福，仿佛又回到了小时候玩

游戏的情景。本次游戏节通过富阳在线进行

了微信直播，精彩的节目在刚开始不久观众

就突破3万人次。

“难忘的游戏节就这样悄悄地溜走了，期

待着下一个游戏节。”小伙伴们在欢快的游戏中

度过了一个快乐的下午。

章海丽 夏晓纪

富春二小举办第九届“健康童年”游戏节富春二小举办第九届“健康童年”游戏节


